



落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和5年9月1日発行 No.6

2学期のスタート

残暑の厳しい中、2学期がスタートしました。2学期は1年間で一番長い学期であり、行事もたくさんあります。自分を成長させられる場面やクラスの団結を強くし絆を深めるチャンスがたくさんあります。それぞれの行事や活動に積極的に関わりながら充実した2学期になるように頑張っていきましょう。例年以上に残暑が厳しいですので、適切に水分補給をして休息をとりながら健康管理をしていしましょう。(以下始業式での話より)

1 運動会を成功させよう

6月の終わりから準備を始め、夏休み中もクラス旗やソーランの実行委員会の人が頑張っていて活動していました。1学期の合唱で培ったクラスのまとまりをより強くし、思い出に残る行事にしてください。友達の良いところもたくさん見つけて欲しいと思います。皆さんのがんばりを地域の方々に披露する機会でもあります。落合中学校の素晴らしさを多くの人に見てもらいましょう。

2 人のために動くことを進んで行おう。

自分のことだけでなく、周囲に気配りができるようになってほしいと思います。少し気をつけて周りを見るときいろいろなことに気がつくと思います。ゴミが落ちていれば拾う、散らかってあれば片付ける、困っている人がいたら声をかける等、ちょっとしたことから始めてみてください。そのためにはまず「気づくこと」が必要です。気づいたら失敗を恐れず、勇気を出して行動に移してください。

3 学習の改善を図ろう。

今の自分の学習のあり方から一つギアを上げて、ワンランクアップを図ってみてください。勉強は何のためにするのか、答えは一つではありませんが、「将来の自分の人生を豊かにするため」ということも答えの一つだと思います。特に家庭学習について見直し、取り組んでいしましょう。

運動会スローガン

一心不乱～今しかない青春を～

始業式の後の生徒集会では実行委員からスローガンの紹介と全校生徒への力強いアピールがありました。翌日からは練習や係の準備に励んでいます。保護者、地域の皆様、温かいご声援をよろしくお願いします。(写真は実行委員長：新田裕基さん、副実行委員長：田路万葉さん、振角多一さん、実行委員：藤野雄輝さん)



大会等の結果

中国中学校選手権大会(8月上旬)			
剣道 8/6	女子個人戦	小林 夕姫	1回戦突破
水泳 8/5-6	男子100M 背泳ぎ	森脇 亮雅	4位入賞
	男子200M 背泳ぎ		6位入賞
美作地区総体(7/27)			
陸上競技	男子砲丸投	大倉 慧士	優勝
"	男子100m	青井 恒成	2位
"	男子200m	青井 恒成	3位
少年の主張岡山県大会		道下 結月	優秀

アーツ&クラフト部展示会

アーツ&クラフト部が勝山地区のカフェ&ギャラリー「てあ」にて展示会を開きました。(8/19~8/30) 1年生から3年生までの37人がこの日に向けて制作した力作が並びました。次は9月30日(土)、鏡野ドームでの中文連交流会に参加し、展示もあるようです。是非足を運んでみてください。

○制服検討が始まります

P T A地区懇談会等で意見の出ている制服の検討について、P T A常任委員会に諮り、職員会議で協議した結果、2学期から着手していくことになりました。今後、生徒や保護者の皆様にアンケート等のご協力をお願いすることがあるかも知れません。その際はよろしくお願い致します。検討の過程は学校便り等でお知らせしていこうと思います。

○奉仕作業 お世話になりました

8月20日に行われたP T A奉仕作業では、早朝より多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。暑い中での作業でしたがとても綺麗になりました。お陰を持ちまして気持ちよく2学期が迎えられ運動会も行えます。大変お世話になりました。

